

Castelar, 8 de Octubre de 2020

Hola

Soy Stella y escribo para quien lea esta carta. Soy una abuela de la Escuela Almafuerde de Castelar, les quiero contar que el 15 de Marzo del 2020, por la televisión nos enteramos que hay un virus llamado Covid-19 muy contagioso y a partir de ese día entramos en cuarentena (que no podíamos salir de casa). Teníamos que cuidarnos mucho, era muy peligroso salir. Había que usar barbijo y tomar distancia entre las personas para no contagiarnos. No nos podíamos saludar como antes, con los besos o abrazos y nos tapábamos la boca y la nariz. Nos saludábamos con el codo...

Al principio tuve mucho miedo y estaba un poco triste, porque algunas personas se empezaron a enfermar, pero luego entendí que cuidándonos y haciendo las cosas bien, usando alcohol y el barbijo, todo iba a pasar. Nunca perdí la esperanza de que en algún momento se iba a terminar. Aún esperamos una vacuna, que pronto llegará y luego volveremos a estar tan unidos como antes.

Este Covid-19 nos enseñó muchas cosas. Primero a usar mucho internet, las video-llamadas y el Zoom para poder vernos... Pero lo principal es la importancia de la familia y los afectos. Cuánto necesitamos de los abrazos y las sonrisas de los nietos, de la familia y los amigos.

Fue una etapa de mi vida que nunca voy a olvidar...

Stella Niño, abuela de: Micaela (2°) y Gonzalo Balbuena (6°) y
Tania (3er. Año) y Mateo Bruno (3°)